



Beschlussauszug

aus der öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Bau- und Wohnum- feldausschusses der Gemeinde Poppendorf vom 11.03.2019

Top 10 Beratung zu den Standorten für die Geschwindigkeitsanzeigen und für die Straßenmarkierung Tempo 30 kmh

Beschluss:

Der Bau- und Wohnumfeldausschuss der Gemeinde Poppendorf empfiehlt in seiner Sitzung am 11. März 2019, der Gemeindevorvertretung die im Sachverhalt dargestellten Standorte für die Geschwindigkeitsanzeigen und für die Fahrbahnmarkierung mit Tempo 30km/h-Zeichen zur Beschlussfassung vorzulegen.
Außerdem soll ein Antrag wegen der im Sachverhalt beschriebenen Änderungswünsche der Beschilderung in Vogtshagen bezüglich der Geschwindigkeitsbeschränkungen beim Landkreis Rostock gestellt werden.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Vorsitz:

Schriftführung:

Beate Freese